



ひらたにしだより 1月号

どんよりした梅雨空の日が多い中、プール開きの日は晴れ☀きっと子どもたちの願いが届いたのですね！昨年は天候が悪い日多かったですし、コロナの心配もあったため、残念ながらたったの6回しかプールに入ることが出来ませんでした。今年も引き続き感染対策はしっかり留意しつつ、天候や状況を見ながら水遊びをたくさん楽しみたいと思います。

さて、職員もマスクを外して仕事をするようになり、やはり子どもたちの反応が違うことをとても感じています。一番に何が違うかといえば、言葉は無くても表情でお互いの気持ちのやり取りが出来るようになったことです。これまで見れない表情を補うために、子どもたちに対して意識して言葉掛けを増やしていましたが、今では言葉にしなくとも見守られている安心感をしっかり感じていることが表情から伝わってきます。安心して生活できる環境を基盤に、より豊かな保育が展開できるよう、今月も遊びや活動、友だち関係が深まっていくよう支援していきます。

お弁当の際にもご留意ください

保育園の食事について最近事故報告の報道も多くご心配されていらっしゃるかと思います。

ひらた西保育園でも国の指導に則った食事の提供をしています。

①ぶどうを昨年度まで提供していましたが、「球形というだけではなく皮も口に残るので危険なため、給食では使用を避けること」との指導がありましたので、保育園では提供することを止めました。プチトマトは以前から1/4以下に切っていましたが、使用を中止しています。

②パンも口の中の水分を取られがちで危険なことがあったようです。いちご・もも組でパンを提供するときには、小さくちぎったものを1個ずつ渡す。飲み込んだことを確認してから次を渡すようにしています。ご家庭でもお気を付けてください。

③こんにゃくは板こんにゃくではなく、糸こんにゃくを使用することが推奨されましたので、糸こんにゃくを1cmに切って使用します。

保育園ではこのほかにも切り方や煮込み方、また食事介助の仕方について十分配慮して提供をしていきます。ご家庭ではお子様の咀嚼機能の発達に応じて提供されることだと思いますので、一緒に楽しく食べながらお子さんが食べておられる様子をよく見てあげてくださいね。



連絡帳の検印について（おしらせ）

以前から検印の日を設けることについてご理解いただいておりましたが、新年度がスタートし、これまでほぼ毎日記入しておりました0・1・2歳児クラスの連絡帳も7月より週に1~2日程度検印にてお返しする日を設けさせていただきたいと思います。0・1・2歳児の子どもたちはまだ園であったことを自分で伝えることが出来ないこと、日々の成長変化が多くある年齢であること、また担任と直接会うことが出来ないことも多い中、家庭と保育園をつなぐ大切な役割を果たしていることは十分承知しておりますので、引き続きご家庭と共有すべき点はきちんとお知らせいたします。検印にさせていただいた日には、子どもたちにより良い保育環境を提供するために話し合いをしたり、遊べる環境を整えたりするなど、子どもたちの笑顔がもっと増えていくように有効に使わせていただきたいと思います。（曜日は固定せず、クラスの都合で変動いたします。）玄関ボードやミニだより、一斉メールなどを活用し様子をお伝えしていくので、よろしくお願いします。

夏野菜がすくすく育っています♪

なすび・ピーマン・ゴーヤ・ズッキーニ・おくら・きゅうり・かぼちゃ
枝豆・トマト・すいか・めろん・・・少しづつ収穫できる
ようになりました！！

色鮮やかで見るからに元気をもらえそうな夏野菜ですが、実は強い紫外線や熱中症、夏バテから体を守ってくれるビタミンやミネラル、食物繊維などの栄養素がたっぷり含まれています。身体を冷やしてくれる効果もあるんだそうですよ！旬の夏野菜を食べて暑い夏を元気に過ごしたいですね。



19日（水）誕生会

*今月もお弁当の日はありません。土曜日・休日ご利用の際はお弁当をお願いします。

【夏期希望保育について】

8月14日（月）～16日（水）
後日希望調査をさせていただきます。

なつまつり

★ 8月5日（土）に3年ぶりに親子で楽しんでいただくなつまつりを開催します！！どうぞご家族でお出かけくださいね。（開催時間内入退場自由です）
★ ぶどう組の和太鼓、かき氷、ヨーヨー釣りや制作遊びコーナーなど、楽しい内容を計画中です。詳細は後日お便りが出ますが、開催時間は9時00分～10時30分を予定しています。

お楽しみに♪(^_^)

